

## J'achète à Romans !

Afin de soutenir le commerce de proximité, en cette nouvelle période de confinement, la Ville de Romans a réactivé, début avril, son mini-site « [J'achète à Romans](#) ».



Les commerçants romans qui le souhaitent peuvent s'inscrire directement sur ce site, via un [formulaire](#), afin d'indiquer (ou modifier) les initiatives qu'ils ont pu mettre en place pour continuer leur activité : livraisons, click & collect, drive, réseaux sociaux, boutique en ligne...

Pour mémoire, des formations au e-commerce avaient été mises en place, gratuitement, par la Ville de Romans, avec un prestataire local, afin de permettre aux commerçants romans de poursuivre, voire de développer leur activité, via le net. Les trois sessions, organisées en janvier et février 2021, avaient réuni 28 participants.

Ce soutien, cependant, ne serait rien sans les Romains que la Ville de Romans enjoint, plus que jamais, à consommer local, en se rendant également sur ce site où ils retrouveront, classés par thématique, toutes les offres de leurs commerçants locaux.

[+] d'infos sur [ville-romans.fr](http://ville-romans.fr)